
Protokoll der Mitgliederversammlung des Fördervereins 

Maltesia 

 
Datum: 18.03.2025, 19:00 Uhr 

Ort: Emanuel-Felke-Gymnasium, Musikraum 

Anwesende: Frau Barthel, Herr Frahm, Frau Sturm, Herr Dr. Sander, Herr Dhonau, Herr 

Lange, Herr Lehnhoff, Frau Wetzel-Schumann, Frau Schönleber, Frau Pilger, Frau Kinghorn, 

Frau Barth 

Nicht anwesend: Herr Becker, Herr Böhm, Frau Stiegelmeier 

 

1. Begrüßung 

Die Vorsitzende Christine Barthel eröffnete die Versammlung und begrüßte die anwesenden 
Mitglieder. 

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und Beschlussfähigkeit 

Die ordnungsgemäße Einberufung der Mitgliederversammlung wurde festgestellt. Die 
Beschlussfähigkeit wurde bejaht. 

3. Ergänzung der Tagesordnungspunkte 

– keine – 

4. Jahresbericht der Vorsitzenden 

Die Vorsitzende berichtete über die Aktivitäten des letzten Jahres. 

• Der Jahresendbrief wurde wieder an alle Mitglieder verschickt. Da es immer noch 
einen großen Teil von Mitgliedern gibt, die per Post angeschrieben werden müssen, 
bittet die Vorsitzende nochmals darum – auch im Sinne der Nachhaltigkeit – immer 
die E-Mail-Adressen abzufragen und zu ergänzen. Es gab vier Austritte nach 
Versenden des Jahresendbriefs. 

• Förderanträge:  
o Musical-Headsets – Funkanlage (600 €) 
o Bläserorchester-T-Shirts 
o Besuch des Hauses der Geschichte in Bonn durch die MSS 11 
o Abschlussfahrt nach Berlin für die MSS 12, hier Eintrittsgelder für Museum, 

Stasi-Gefängnis, Schloss Sanssouci 
o Erdkunde-Exkursion von Frau Pfeifer-Plaum 
o Frankreich-Austausch zum 25-jährigen Jubiläum 
o Finanzierung von Schülerspinden aus dem letzten Jahr 

• Mitgliederwerbung & Öffentlichkeitsarbeit:  
o Einschulungscafé brachte 19 neue Mitglieder 



o Präsenz beim Tag der offenen Tür 
o Teilnahme am Obst- und Traubenmarkt; Spenden in Höhe von 232 € durch 

Traubenverkauf wurden gesammelt. 

5. Bericht des Schatzmeisters 

Der Schatzmeister Reinhard Sander präsentierte die aktuelle Finanzlage. Das 
Vereinsvermögen beläuft sich auf 16.879,50 € und ist damit geringer als im Vorjahr. 

• Im Kopiergeld-Saldo ist nun nur noch ein Jahr enthalten (vorher zwei Jahre). 
• Größte Ausgabe: Spinde (3.470 €) 
• Herr Lehnhoff schlug vor, das Kopiergeld in der Darstellung künftig herauszunehmen, 

um eine bessere Übersichtlichkeit zu gewährleisten. 
Der Kassenprüfbericht ist dem Protokoll beigefügt. 

6. Bericht der Rechnungsprüfer 

Die Rechnungsprüfer Jonas Becker und Jan Böhm prüften Kontoauszüge und Belege und 
stellten keine Unregelmäßigkeiten fest. Sie empfehlen, dem Vorstand Entlastung zu erteilen. 

7. Entlastung des Vorstandes 

Herr Lehnhoff bittet, dem Vorstand Entlastung zu erteilen, was mit 10 Stimmen bei 3 
Enthaltungen erfolgt. 

8. Vorstandswahlen 

• Es wurde einstimmig für eine offene Wahl abgestimmt. 
• Herr Frahm wurde als Wahlleiter vorgeschlagen und einstimmig gewählt (eine 

Enthaltung). 
Frau Stiegelmeier hatte im Vorfeld angegeben, von ihrem Amt als 2. Vorsitzende 
zurückzutreten. Frau Barthel schlägt daher Herrn Lehnhoff vor, der sich bereiterklärt, 
eine weitere Wahlperiode zur Verfügung zu stehen. 

Wiedergewählte Vorstandsmitglieder: 

• Christine Barthel (1. Vorsitzende, einstimmig mit einer Enthaltung) 
• Jens Lehnhoff (2. Vorsitzender, einstimmig mit einer Enthaltung) 
• Reinhard Sander (Schatzmeister, einstimmig mit einer Enthaltung) 
• Ully Mathias (Schriftführerin, einstimmig mit einer Enthaltung) 

Beisitzer-Wahl: 

• Steffen Lange, Anja Schönleber, Nicola Kinghorn und Cathrin Barth wurden 
einstimmig (unter Enthaltung der Betroffenen) en bloc gewählt. 

Wahl der Kassenprüfer: 



• Jan Böhm und Jonas Becker wurden einstimmig wiedergewählt. Sie hatten vorher 
schriftlich mitgeteilt, für eine Wiederwahl zur Verfügung zu stehen. 

9. Aktuelle Projekte & Sanitätsdienst 

Neue Förderanträge: 

• Exkursion der Latein-Kurse 9 bis 12 nach Trier (500 €) 

Schulinterner Sanitätsdienst: 
Frau Sturm berichtet über den seit November aktiven schuleigenen Sanitätsdienst mit 
geprüften Schülern der 9. und 10. Klassen in Kooperation mit dem ASB. Erste Einsätze 
fanden bei Fastnacht und Sportveranstaltungen statt. Es ist geplant, den Verein um 
Unterstützung für T-Shirts und ein Pager-/Kommunikationssystem zu bitten. Derzeit wird ein 
Modell von Motorola geprüft, jedoch bestehen Empfangsprobleme in einigen 
Gebäudebereichen. Der Verein wird informiert, sobald die Recherche abgeschlossen ist und 
die Kosten für die Ausstattung genau beziffert werden können. 

10. Verschiedenes 

• Der Vorstand diskutiert über die Möglichkeit, Einladungen zur 
Mitgliederversammlung künftig per E-Mail und durch Veröffentlichung im Amtsblatt 
zu verschicken. Hierzu wäre eine Satzungsänderung per Beschluss auf einer 
Mitgliederversammlung notwendig. In der nächsten Vorstandssitzung wird der Punkt 
als TOP gemeldet und besprochen, ob eine Veröffentlichung zunächst parallel im 
Amtsblatt (auch benachbarter VGs) durchgeführt wird. 

• Aktuelle Mitgliederzahl: 259 
• Nächster Termin für Vorstandssitzung: Wird per Mail/WhatsApp-Gruppe 

vorgeschlagen. 

Ende der Sitzung: 20:40 Uhr 
 

Bad Sobernheim, 21.03.2025 

 

 

 

 

_____________________________________  ____________________________ 

Ulrike Mathias (Schriftführerin)     Christine Barthel (1. Vorsitzende) 

 

Anlage: 

- Kassenprüfbericht 



 


